

Art contemporain L'artiste genevoise, sélectionnée pour exposer cet été, est venue en repérage dans le Haut-Doubs

Delphine Reist en visite aux Grangettes

L'association Art en Chapelles offrira du 9 juillet au 21 août, le plaisir de découvrir des œuvres d'art contemporaines, installées dans des chapelles ou églises du Haut-Doubs. L'objectif est de faire connaître ou redécouvrir ces lieux de haute importance pour les villageois qui les ont construites comme pour ceux qui les fréquentent aujourd'hui.

Une première

Des artistes au palmarès prestigieux ont été sélectionnés par un jury de professionnels pour venir se laisser imprégner par ces lieux de culte et proposer d'y installer une création artistique.

Delphine Reist est venue visiter l'église des Grangettes. C'est la première fois qu'elle est sollicitée pour exposer dans un lieu de culte. Le challenge l'intéresse. Elle a plusieurs projets à proposer. Elle se réjouit de découvrir cette région française si proche de son lieu de travail et par le biais de l'association Art en Chapelles, d'autres artistes comme Jacqueline Benz qu'elle a déjà eu l'occasion d'apprécier.



■ L'artiste genevoise Delphine Reist en visite à l'église des Grangettes.

Mais qui est Delphine Reist ?

► Delphine Reist est née en Suisse en 1970. Elle enseigne actuellement à HEAD, école d'art de Genève. Elle sculpte, travaille souvent à partir d'objets mis en mouvements ou bien sur le principe de la chaîne comme dans l'industrie automobile ou des usines d'équarrissage. Depuis 2000, elle expose partout dans le monde (Lituanie, France, Allemagne, Portugal, Russie, Estonie, Chine.) essentiellement dans des musées, des galeries, des centres culturels, des lieux de rencontres. Elle expose actuellement au centre d'art contemporain de Nice.